

菊野台かしのみだより

令和5年 6月1日
菊野台かしのみ保育園
園長 小山 理恵

先日はお忙しい中、多くの皆様に懇談会にご参加いただきましてありがとうございます。限られた時間でしたが進級、入園して以来、一堂に会する最初の機会でしたので、あまり会う事のない保護者の方々がともに、子どもたちの園での姿を知って頂けたことが何よりでした。この時期は寒暖差が一日おきに急変することがあり、体調管理が難しくなってきましたね。正体が分かりづらい流行り風邪とでもいうような感染症がはびこるのも、この時期に多いようです。健康管理のかなめは、睡眠・食事・快便とシンプルですが、その3つが肝心とのことです。うとうしい梅雨の時期を乗りきっていきましょう。

<行事>

1日(木) 身体測定(幼児)		21日(水) 歯科健診	
0歳児健康診断		22日(木) 頭髪検査(乳児)	
6日(火) 身体測定(乳児)		26日(月) 避難訓練(地震)	
16日(金) 頭髪検査(幼児)		27日(火) プール開き	
20日(火) 園庭開放		29日(木) 誕生会	

<お知らせ>

- *6月1日(木)より登降園表に、プールの記入欄が追加されますので毎日忘れずに記入をして下さい。(記入例)水遊び可⇒○ シャワーのみ可⇒シ 全て不可⇒×
水遊びの用意は、後日配布の「夏遊びのお知らせとお願い」をご覧ください。また1Fエントランスに、準備についての見本を掲示しますのでご確認ください。
- *6月21日(水)に歯科健診があります。歯科健診の際に、医師へのご質問がある方は、前日までに担任まで申し出て下さい。また、当日欠席された方は、後日、歯科へ健診に行ってください。宜しくお願いいたします。



かしのみっこトピックス!!

- *折り紙が得意なパート職員が、毎月、季節に合わせたとても見事な素敵な作品を作って持ってきてくれます。飾りが変わるとすぐに見つける子どもたち。「先生～見てみて～新しくなったよ～」と、ワクワクした声で報告してくれます。エントランスや給食の見本の棚に飾らせてもらっています。次はどんな作品か、みんなが楽しみにしています。
- *砂場で遊んでいる時のこと。「おばけ」と指をさすお友だち。「えっ?」と保育士が聞き返すと、同じく指をさして「おばけ」と答えます。「えっ?おばけ?」と聞くと頷きます。「おばけが見えるの?」と聞くと、「見える!」と力強く答えます。えっ?ちょっと怖いんですけど～!と不安に思う保育士。そのおばけの正体とは・・・??
見えるというおばけの正体は、保健室の壁に貼ってある「ねないこだれだ」のおばけでした。正体があった保育士は、涙を流して笑うのでありました。
- *ぞう組の食育活動では、先月は玉ねぎの皮むき、またお米をとぎ、炊飯器で炊いて食べました。今月は、梅ジュース作りをします。今後もいろいろな食育計画を立てています。野菜の栽培では毎日の水やり、苗の観察を楽しんでいます。

～園庭遊びの様子（乳児編）～



園庭に出ると、バケツとシャベルを手に持ち、花壇に向かう子どもたち。花壇の葉っぱの下や土を掘っては、ダンゴ虫や虫の幼虫などを見つけています。みんなでバケツの中をのぞきこんでいる姿が、とっても可愛らしいです。0歳児のお友だちも、砂場に座って遊ぶ姿も見られるようになりました。

～戸外散歩の様子（幼児編）～



進級して担任が変わったこぐま組、きりん組は、今まで行き慣れている公園に散歩に出かけています。公園では、虫探しをしたり、元気いっぱい走り回ったりと、とてもパワフルです。ぞう組は、子どもたちが話し合っ散歩先を決めることも取り入れています。片道30分歩く遠方の公園も、スタスタ歩いて時間たっぷり遊んで帰って来れています。幼児クラスになると、散歩に行ける公園の範囲も広がります。戸外散歩を通して、いろいろな経験をたくさん積んでほしいと思っています。

